

**PENGARUH KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL DAN NILAI PERUSAHAAN
TERHADAP KOMPENSASI EKSEKUTIF PADA PERUSAHAAN
MANUFAKTUR DI BEI TAHUN 2015-2018**

***THE INFLUENCE OF INSTITUTIONAL OWNERSHIP AND CORPORATE
VALUES ON EXECUTIVE COMPENSATION IN MANUFACTURING
COMPANIES IN BEI 2015-2018***

SKRIPSI

Diajukan Guna Memenuhi Persyaratan untuk Memperoleh Gelar Sarjana pada Fakultas

Ekonomi Program Studi Akuntansi

Universitas Muhammadiyah Yogyakarta



Oleh :

Margina Retno Nurfitria

20160420202

PROGRAM STUDI AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA

2020

PERNYATAAN

Dengan ini saya,

Nama : Margina Retno Nurfitria

Nomor Mahasiswa : 20160420202

Menyatakan bahwa skripsi ini dengan judul: “PENGARUH KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL DAN NILAI PERUSAHAAN TERHADAP KOMPENSASI EKSEKUTIF PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR DI BEI TAHUN 2016-2018” tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam Daftar Pustaka. Apabila ternyata dalam skripsi ini diketahui terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain maka saya bersedia karya tersebut dibatalkan.

Yogyakarta, 24 April 2020

Margina Retno Nurfitria

MOTTO

“Barangsiapa yang niatnya untuk menggapai akhirat, maka Allah akan memberikan kecukupan dalam hatinya, Dia akan menyatukan keinginannya yang tercerai berai, dunia pun akan dia peroleh dan tunduk hina padanya. Barangsiapa yang niatnya hanya untuk menggapai dunia, maka Allah akan menjadikan dia tidak pernah merasa cukup, akan menceraikan beraikan keinginannya, dunia pun tidak dia peroleh kecuali yang telah ditetapkan baginya.” (HR. Tirmidzi no.2465)

“dan hanya kepada Tuhanmulah hendaknya kamu berharap”. (QS. Al-Insyirah : 8)

Dan (ingatlah juga), tatkala Tuhanmu memaklumkan; "Sesungguhnya jika kamu bersyukur, pasti Kami akan menambah (nikmat) kepadamu, dan jika kamu mengingkari (nikmat-Ku), maka sesungguhnya azab-Ku sangat pedih.” (Ibrahim : 7)

“Hai anak-anakku, pergilah kamu, maka carilah berita tentang Yusuf dan saudaranya dan jangan kamu berputus asa dari rahmat Allah. Sesungguhnya tiada berputus asa dari rahmat Allah, melainkan kaum yang kafir”.(Yusuf : 87)

PERSEMBAHAN

Segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas berkah, rahmat, dan hidayah-Nya yang senantiasa dilimpahkan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Dengan segala kerendahan hati, maka skripsi ini penulis persembahkan untuk:

1. Keluarga dari penulis, yaitu Ayahanda Nurdiyanto, Ibunda Rupi Retno, kakak-kakak penulis. Beserta seluruh keluarga besar penulis, terima kasih untuk segala do'a, dukungan, dan motivasi yang selalu diberikan kepada penulis.
2. Almamater tercinta, terima kasih telah memberikan tempat kepada penulis untuk menimba ilmu begitu banyak dan bermanfaat untuk penulis

